

Veener Weg: Kreis lässt Bodenwellen einebnen

XANTEN (wer) Auf dem Veener Weg in Xanten sind Bodenwellen entfernt worden. An mehreren Stellen hätten sich in der vergangenen Zeit Aufwölbungen gebildet, sie seien mit einer Feinfräse abgefräst worden, teilte der Kreis Wesel mit. Als Ursache der Aufwölbungen würden die teilweise verfestigte Schottertragschicht gesehen. „Hierbei kommt es zu Spannungen in der Schottertragschicht, die nach oben durchschlagen“, erklärte ein Sprecher der Kreisverwaltung. „Diese Schadensursache wurde auch in dem parallel laufenden Radweg festgestellt, der 2018 saniert wurde.“ Anwohner hatten dagegen vermutet, die Bodenwellen seien möglicherweise eine Folge des unterirdischen Bergbaus: Zwischen Xanten, Alpen, Wesel und Rheinberg gewinnt das Unternehmen K+S tief unter dem Boden Steinsalz. Der Veener Weg ist eine Kreisstraße (K23). Deshalb ist der Kreis Wesel für ihn zuständig.



Der Veener Weg in Xanten wurde repariert.

RP-FOTO: ARMIN FISCHER